
Lebenshilfe PSB - Psychosoziale Beratung, Assistenz und Pflege gGmbH
Berlin

Bilanz zum 31. Dezember 2023

A K T I V S E I T E

31.12.2023 31.12.2022

EUR TEUR

A. ANLAGEVERMÖGEN

I. Immaterielle Vermögensgegenstände

Software 67,00 1

II. Sachanlagen

Andere Anlagen, Betriebs- und Geschäftsausstattung 24.855,00 36

III. Finanzanlagen

Sonstige Ausleihungen 520,00 1

25.442,00 38

B. UMLAUFVERMÖGEN

I. Forderungen und sonstige Vermögensgegenstände

1. Forderungen aus Lieferungen und Leistungen 1.104.148,04 586

2. Sonstige Vermögensgegenstände 59.385,40 70

1.163.533,44 656

II. Kassenbestand und Guthaben bei Kreditinstituten 59.158,51 46

C. RECHNUNGSABGRENZUNGSPOSTEN 6.806,75 9

D. NICHT DURCH EIGENKAPITAL GEDECKTER FEHL-
BETRAG 0,00 225

1.254.940,70 974

TREUHANDVERMÖGEN 10.440,72 8

Anlage I/1



P A S S I V S E I T E

31.12.2023 31.12.2022

EUR TEUR

A. EIGENKAPITAL

I. Gezeichnetes Kapital 25.000,00 25

II. Kapitalrücklage

Andere Kapitalrücklagen 700.000,00 0

III. Verlustvortrag -250.260,62 -242

IV. Jahresfehlbetrag -441.559,29 -8

V. Nicht durch Eigenkapital gedeckter Fehlbetrag 0,00 225

33.180,09 0

B. RÜCKSTELLUNGEN

Sonstige Rückstellungen 120.916,09 69

C. VERBINDLICHKEITEN

1. Verbindlichkeiten gegenüber Kreditinstituten 33.454,00 47
- davon mit einer Restlaufzeit bis zu einem Jahr

8.713,05 EUR (Vorjahr 13 TEUR)
- davon mit einer Restlaufzeit von mehr als einem Jahr

24.740,95 EUR (Vorjahr 34 TEUR)

2. Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leis-
tungen 28.131,77 18
- davon mit einer Restlaufzeit bis zu einem Jahr

28.131,77 EUR (Vorjahr 18 TEUR)

3. Verbindlichkeiten gegenüber Gesellschaftern 788.310,28 775
- davon mit einer Restlaufzeit bis zu einem Jahr

208.310,28 EUR (Vorjahr 150 TEUR)
- davon mit einer Restlaufzeit von mehr

als einem Jahr
580.000,00 EUR (Vorjahr 625 TEUR)

- davon gegenüber verbundenen Unternehmen
0,00 EUR (Vorjahr 775 TEUR)

4. Verbindlichkeiten gegenüber verbundenen Unternehmen 207.083,77 0
- davon mit einer Restlaufzeit bis zu einem Jahr

207.083,77 EUR (Vorjahr 0 TEUR)

5. Sonstige Verbindlichkeiten 43.864,70 65
- davon mit einer Restlaufzeit bis zu einem Jahr

43.864,70 EUR (Vorjahr 65 TEUR)
- davon aus Steuern

39.533,66 EUR (Vorjahr 57 TEUR)
- davon im Rahmen der sozialen Sicherheit

0,00 EUR (Vorjahr 0 TEUR)

1.100.844,52 905

1.254.940,70 974

TREUHANDVERBINDLICHKEIT 10.440,72 8

Anlage I/2




